21 KB

Die Heimatbühne Kirchdorf bat Senioren zu Kaffee und Kuchen

Ausflug mit Betagten nach sehr erfolgreichem Stück



Die lustige Senioren- und Heimatbühnen-Gruppe aus Erpfendorf und Kirchdorf bei ihrem Hirschberg-Ausflug in St. Johann. Foto: priva

ERPFENDORF. Die Heimatbühne Kirchdorf durfte sich bei ihrem Stück, "Seniorenheim Greisenglück" gleich über dreizehn ausverkaufte Vorstellungen freuen. Obmann Rudi Krauße und sein Team wollten diesen Erfolg auch mit dem Erpfendorfer Seniorenheim teilen und so wurden die BewohnerInnen

zu einem Ausflug eingeladen. Die Hirschberg-Wirtsleute Paul und Margot Seiwald verwöhnten die Gäste mit Kaffee und Kuchen und zum Abschluss dankten Heimleiterin Inge Hofmaier, ihre Mitarbeiterinnen und die Senioren dem Vorstand der Heimatbühne Kirchdorf herzlich für diese nette Einladung.